
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE O ESPAÇO
COMUNITÁRIO DO BAIRRO SÍLVIO PASSALACQUA
LOCALIZADO JUNTO À RUA FRANCISCO
FERNANDES LAMAS ESQUINA COM A RUA LUÍS
CROPANESE SPADARO

R079/ 22 GT RF

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que no bairro Sílvio Passalacqua não temos aparelhos públicos,
centros culturais, esportivos ou de lazer para a população;

CONSIDERANDO que o Mandato Coletivo Ramon Todas as Vozes recebeu uma
solicitação de munícipes do bairro Sílvio Passalacqua, relatando que um espaço
comunitário do bairro situado entre as ruas Francisco Fernandes Lamas e Luis
Cropanese Spadaro encontra-se abandonado;

CONSIDERANDO que o referido espaço é amplo, está abandonado, com sua estrutura
deteriorando, portas quebradas, telhas quebradas, e que devido à estrutura precária não
permite que a população use o espaço para convívio, encontros e sua socialização

CONSIDERANDO que o espaço tem sofrido invasões constantes, depredações e
vandalismo, o que tem trazido uma grande insegurança para a população do entorno e
vizinhos;
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CONSIDERANDO que a partir do referido espaço a escola vizinha ao local, EMEI Miguel
Mussi, foi alvo de invasão e roubo durante o mês de Abril, o que tem causado
insegurança e receio na comunidade escolar;

Pelo exposto acima, REQUEREMOS na forma regimental, depois de ouvido o plenário,
que seja oficiado ao Prefeito Municipal para fornecer as informações acerca das
seguintes questões:

I - Existe alguma destinação da prefeitura para o espaço?

II - O referido espaço servirá e/ou será ocupado por algum aparelho público da
administração?

III - Se houver alguma destinação para o espaço, qual é o prazo ou cronograma para
essa utilização?

IV -  Atualmente o espaço, sua manutenção é responsabilidade de qual secretaria?

V - Atualmente o espaço é vinculado à alguma secretaria?

Sala de sessões, 03 de Maio de 2022.

MANDATO COLETIVO
RAMON TODAS AS VOZES
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